

Le Monde

TAINÉ

MARDI 18 DÉCEMBRE 2007

FONDATEUR : H

Le député PS Victorin Lurel piégé par un faux Sarkozy

Gérald Dahan a piégé le député de la Guadeloupe, Victorin Lurel, secrétaire national du PS à l'outre-mer, en se faisant passer pour Nicolas Sarkozy et en lui proposant une « mission d'ouverture ». L'humoriste, qui avait déjà piégé Ségolène Royal, a joint le parlementaire par téléphone, jeudi 13 décembre, et a évoqué pour lui, en imitant la voix du président de la République, « une mission de coopération régionale » qui serait « rattachée à Bernard Kouchner ». « Je suis prêt à en discuter le moment venu, a répondu M. Lurel. Cela fait un moment que j'ai dépassé les clivages, il y a un certain nombre de choses que la France doit faire, que les outre-mer doivent faire. »

M. Lurel s'est justifié dans le quotidien *France-Antilles* : « Lorsque, de bonne foi, vous entendez le président de la République vous proposer une mission pour la Guadeloupe et pour l'outre-mer – ce

qui est différent d'une place au gouvernement –, la moindre des choses c'est de l'écouter. Mais je n'ai pas dit oui. » Les propos de M. Lurel sont surtout gênants pour Patrick Karam, délégué interministériel pour l'égalité des chances des Français d'outre-mer. « Vous avez probablement sur votre bureau sa lettre de démission, dit le député dans son échange avec le pseudo-Sarkozy. Nous le connaissons tous. Il est sanguin, il est fougueux. Mais est-ce que vous ne pourriez le recevoir ? »

Depuis une semaine, la rumeur courait d'une démission de M. Karam à la suite d'un recadrage par Claude Guéant, secrétaire général de l'Élysée. Les relations de l'ancien président du Collectif DOM avec le secrétaire d'Etat à l'outre-mer, Christian Estrosi, sont exécrables. Ce dernier lui reproche d'empiéter sur ses prérogatives. En outre, l'entourage de M. Estrosi accuse le délégué interministériel d'être « manipulé » par M. Lurel. ■

XAVIER TERNISIEN